

PRINCIPIOS DE DOCTRINA DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL: UN ANÁLISIS DE SU VIGENCIA Y RELEVANCIA ACTUAL

NACIÓN

El **Partido Acción Nacional** ha estado en la vida pública de México desde 1939, demostrando que sus principios funcionan y contribuyen a la democracia del país. A lo largo de los años, el PAN ha adaptado sus ideales para enfrentar los nuevos desafíos sin perder su esencia.

En **1965 y 2002**, el Partido actualizó su postura para reflejar los cambios en México y el mundo. Aunque el contexto ha evolucionado, los valores del PAN siguen siendo relevantes y necesarios para enfrentar los retos actuales.

Objetivo de los Principios de Doctrina

El objetivo de estos principios es proporcionar una guía ética y política para los militantes del PAN y las políticas que el partido promueve. Estos principios buscan asegurar que las acciones políticas no solo sean efectivas, sino también moralmente justificadas y alineadas con la justicia social y el bien común.

NACIÓN

la Nación es definida como una entidad viva con una tradición centenaria, priorizando el interés nacional, la dignidad humana, y la justicia social, rechazando divisiones violentas por clases.

1939

la Nación es vista como una comunidad multicultural y pluriétnica, incluyendo a mexicanos en el extranjero, y enfrentando la globalización con responsabilidad y solidaridad.

2002

PARA MILENIALS

La Nación es una comunidad vibrante y diversa, que abraza sus raíces y mira hacia un futuro común. Más allá de fronteras, incluye a todos los que se identifican con ella, priorizando la dignidad humana, la justicia social y la unidad. En un mundo globalizado, nuestra fuerza está en la cohesión y la solidaridad, rechazando divisiones que nos debiliten y enfrentando juntos los retos globales con responsabilidad.

El concepto de **Nación** sigue siendo clave para el desarrollo y la estabilidad, especialmente en un mundo globalizado. Desde **Acción Nacional**, este concepto se puede aplicar de varias formas:

- **Promoción de la Unidad Nacional:** Liderar iniciativas que fomenten la inclusión y la igualdad de oportunidades para todos, sin importar origen social, étnico o económico.
- **Defensa de los Valores Nacionales:** En un mundo globalizado, es vital mantener y respetar los valores y tradiciones que nos definen como nación, asegurando que las políticas públicas y relaciones internacionales los reflejen.
- **Protección de los Derechos de los Mexicanos en el Extranjero:** El PAN defiende políticas que protejan los derechos y la dignidad de los mexicanos que viven fuera del país, asegurando que siempre se sientan parte de la Nación, sin importar donde estén.

